

Vorlage Nr.

## Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Bierstadt am 2. September 2021

*Hochspannungsfreileitung "Medenbach - Bierstadt" - Vorschlag zur Trassenführung aus  
Kloppenheim*

---

### Beschluss Nr. 0061

Der Ortsbeirat Bierstadt befürwortet den durch die BI „Rettet unser Ländchen“ und Vertretern des Ortsbeirat Kloppenheim erarbeiteten Vorschlag für eine alternative hybride Trassenführung der 110-KV-Stromleitung zwischen dem Übergabepunkt „Hofheim-Langenhain“ und dem Umspannwerk Wiesbaden-Bierstadt als Gegenvorschlag zu der von der SYNA AG geplanten und zuletzt im Juni diesen Jahres dem Ortsbeirat Bierstadt vorgestellten reinen Hochspannungstrasse. Der Vorschlag sieht vor, dass zwischen dem Umspannwerk Bierstadt und dem ersten Strommasten vor dem Wäschbach in Wiesbaden-Igstadt auf Kloppenheimer Gemarkungsseite die Stromkabel als Erdkabel unter Wirtschaftswegen, siehe im Plan als pinkfarbenen Linie markiert, geführt und ab dem Masten vor dem Wäschbach über Igstadter Gemarkung als Hochspannungskabel auf Hochmasten bis zum Übergabepunkt jenseits der A3 ausgeführt wird. Die Standorte der einzelnen Masten wäre hierbei noch mit den betroffenen Ortsbezirken/Ortsbeiräten und Eigentümern der Grundstücke im Detail abzustimmen. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten den beiliegenden Vorschlag mit den Projektverantwortlichen der SYNA AG zu besprechen und darauf zu dringen, dass der Vorschlag durch die SYNA AG auf seine Machbarkeit hin geprüft wird.



Verteiler:

Dez IV            z.w.V.

1005            z.d.A.

Volland  
Ortsvorsteher